
【令和２年第１０回琴浦町議会定例会】

一 般 質 問 事 項 一 覧

質 問 議 員 質 問 事 項

通告１番

澤 田 豊 秋

1.2050 年温室効果ガス排出ゼロに向けた取り組みについて

2.地域活性化にむけた今後の公民館等について

3.町内にある JR 西日本の駅舎について

通告２番

桑 本 賢 治

1.熱中小学校の成果と今後の展望について

2.町内の駅舎について

3.駐在所設置について

通告３番

高 塚 勝

1.町長の政治姿勢について

2.部落差別について

通告４番

青 亀 壽 宏

1.｢琴浦町業務改革推進支援事業最終報告書」の利・活用について

2.｢第２次琴浦町観光ビジョン｣と｢『道の駅』活性化計画｣について

通告５番

手 嶋 正 巳

1.カウベルホール廃止について

2.高齢者の生活支える小型モビリティ(移動手段)について

通告６番

福本まり子

1.小松町長の政治姿勢を問う

2.町のロゴ＆キャッチコピーから受ける印象は良くない

通告７番

角 勝 計 介

1.人に優しい町づくりの一環として

2.健康寿命延伸策の一つとして、また動物愛護の観点から

通告８番

押 本 昌 幸

1.ポストコロナを見据えた、将来の地元産業を担うべき高度な専

門性を有する者としての大学等進学者の向上をはかるには

通告９番

新 藤 登 子
1.産後の母親を守る支援について



質 問 議 員 質 問 事 項

通告 10 番

井 木 裕
1.政治姿勢について

通告 11 番

前 田 敬 孝
1.文化的・芸術的イベントの開催について、町長の見解を問う

通告 12 番

大 平 高 志

1.町道改良について

2.街路灯の更新補助について

3.再議について

4.町長の政治姿勢について

通告 13 番

桑 本 始

1.2020 農林業センサスによる農業振興策について

2.コロナ禍心のケア相談所｢まちなか保健室｣の開設について


